

Chers amis,
Cela fait un bon moment que je n'ai plus écrit. Comme vous le savez bien, notre compagnie de publication des bulletins a fermé ses portes et nous nous sommes retrouvés sans service durant plus d'un mois. Nous sommes maintenant sur la bonne voie.

Depuis le début de cette année, nous avons célébré le dimanche de la rentrée à l'église Saint-David. MERCI beaucoup à toute l'équipe, les aidants et les organisateurs. Ce fut un franc succès!! Il est bon de revoir la chorale!

Nos programmes pour la nouvelle année sont entamés. À nouveau, étant donné les problèmes reliés au bulletin, nous n'avons pas pu vous en informer.

Toutefois, nous lancerons prochainement un nouveau site Web, duquel vous pourrez obtenir tout renseignement dont vous auriez besoin. Nous vous tiendrons au courant à cet égard. En effet, il y a de nombreuses activités de toutes sortes et conformes à vos intérêts. Vous êtes encouragés à y participer. Durant la fin de semaine du 20 octobre, nous vous distribuerons des questionnaires à remplir. Cela sera une occasion pour vous d'exprimer vos intérêts et de nous informer également de la façon dont vous aimeriez participer à la vie de notre belle communauté. Nous devons tous travailler ensemble, tel un corps d'intendance catholique.

Claude, notre séminariste, est avec nous pour une seconde année de formation. C'est formidable de l'avoir parmi nous. N'hésitez pas à l'inviter chez vous, afin que votre famille et vous puissiez faire plus ample connaissance avec lui. Un de ses principaux ministères est la préparation au baptême pour les jeunes couples. La deuxième lecture d'aujourd'hui est source de grand encouragement pour nous. « Homme de foi », dit Saint Paul, « cherchez les vertus de Dieu : droiture, foi, charité, persévérance et douceur ». Vivre ainsi, répète l'auteur, constitue un sérieux défi. Cela nécessite de « lutter contre nous-mêmes ». Afin de rester aimable et patient à domicile, avec un tas d'enfants bruyants, peut être une tâche difficile! Garder espoir, quand on vit seul et quand on est veuf (ve), peut s'avérer très difficile. La solitude est pénible à supporter. Rester aimable, quand autrui peut se montrer dur, nécessite une admirable charité. Telle est la vie d'un catholique. Saint Paul dit : « combattez le bon combat ». Cela veut dire soyez courageux dans le fait de vivre une sainteté ordinaire au quotidien. Notre motivation est celle de servir un si merveilleux Seigneur. Luttons avec le sourire et le cœur rempli de joie.

Je vous souhaite une semaine sainte....Affection. Père Francis.

ACTIVITÉS DE GROUPES

Les activités des groupes de prière charismatique reprennent tous les jeudis soir à 19h30 à St-David pour les 2 groupes anglophones et francophones.

GROUPE DE MÉDITATION

Le groupe de méditation de John Main aura lieu les lundis soir à 19h à St-David.

★★★★★★
coin Jeunesse

Chers jeunes,

Maintenant que l'été et la rentrée scolaire sont finis, nous résumons nos activités régulières de pastorale jeunesse (samedis soirs, hockey de rue, visites aux aînées etc.). Le **LANCEMENT** sera une **FÊTE** très spéciale pour nous rassembler alors que nous célébrons **les ados francophones et anglophones nouvellement confirmés**. Il y aura des **JEUX amusants & CADEAUX**, billard, tennis de table, **DJ** pour la **MUSIQUE, GATERIES**, et d'autres **SURPRISES...**

Soyez au RV, **samedi le 05 octobre, 19h00 - 21h00 dans la salle paroissiale de Marie Reine de la Paix**. Ne manquez pas! C'est beau d'être ensemble de nouveau...

Que Dieu vous bénisse!

Rita 😊

★★★★★★

HORAIRE – SCHEDULE – INTENTIONS

Samedi/Saturday 28 Sept. 17h00 (F) St-D	Action de grâce-----Joanne Desrosiers
Dimanche/Sunday 29 Sept. 8h45 (E) (MQP)	Michael Archangel- protection for our priest and our church - -----from a parishioner
10h30 (F) (MRP) 12h00 (EN) (ST-D) 17h00 (Bil) (MRP)	Céline Russell Habets-----Sylva et Isabelle James Winn-----Anne & René Leblanc 1st weeding Ann. of Maria Mathilde & Russel David - family John Murphy -----From his sister Lilian
26e dimanche ordinaire	
Mardi/Tuesday 1 Oct. 9h00 (E) (MQP)	Aldona Maciocha-----Joan & Don McDonald
Mercredi/Wednesday 2 oct. 9h00 (F) ST-D	Adriane Dray -----Andrée Roger Beaudin
Jeudi/Thursday 3 oct. 9h00 (F) (MRP) 19h30 (Bil) ST-D	Guy Lachapelle-----M. et Mme Yves Lachapelle Mme Mounira Fanous -----Offrandes aux funérailles
Vendredi/ Friday 4 oct. 9h00 (E) MQP 20h00(F) MRP	Julia Libotte Simard-----Martha et famille Simard
Samedi/Saturday 5 oct. 9h00 (Bil) (MRP) 17h00 (F) St-D	Mme Victoria Beaudoin ----Pierrette pour le groupe de prière Domenico Lo Basso----- Son épouse Jean Paul Lavalé (3e Ann.)----- Hélène et Patrick
Dimanche/Sunday 6 oct. 8h45 (E) (MQP) 10h30 (F) (MRP) 12h00 (EN) (ST-D) 17h00 (Bil) (MRP)	Mr Alejandro Domingo-----Mr & Mrs Rene Domingo Ermenkova Lili-----Mila Martinova Croteau et Yagui & familles Dr. Arnold Francis McKee-----Thomas & Maria Bagg Action de grâce -----Les familles Thon et Thériault
27e dimanche ordinaire	

QUÊTES – COLLECTIONS 23 Sep.:4171\$



MERCI DE VOTRE GÉNÉROSITÉ – THANK YOU FOR YOUR GENEROSITY

PRIONS POUR NOS MALADES - PLEASE PRAY FOR OUR SICK

Nick Ferrara † Veronica Bawab † Mrs Nobert.

ÉTUDE BIBLIQUE

L'étude Biblique reprend maintenant tous les samedis de 10h à 12h00. Les rencontres auront lieu à MRP avec l'étude des psaumes et les prières d'Israël

PREMIER VENDREDI DU MOIS

Vendredi prochain, 4 octobre, nous aurons le Chemin de Croix à Marie-Reine-de-la-Paix à 19h30, la messe à 20h00 et l'Adoration toute la nuit.

BAPTÊME DES ADULTES

Si vous êtes adulte et que vous désirez recevoir le baptême ou la confirmation, veuillez appeler Alain Lavoie au 514-684-6418.

BIBLE STUDY IXOYE.

The Bible Study resumes on Saturday from 10h to noon at MRP. We will be studying the Psalms and prayers of Israel

FIRST FRIDAY OF THE MONTH

Next Friday, October 4th, we will have the Way of the Cross at Mary Queen of Peace, starting at 7:30pm, followed by Mass at 8:00pm and Adoration all night.

Dear friends,

It has been quite a while since I last wrote. As you are well aware, our bulletin company failed, and we were left without services for over a month. We are now back on track.

Since the beginning of this year, we have had our welcome Sunday at St.David Church. THANK YOU so very much to all the team, helpers, and organizers. It was a great success!! Great to see the choirs back!

Our programs for the new year have begun. Again, because of bulletin problems, we were not able to get them to you. However, we also will be launching a new website, shortly, and you can get the information you need on this site. We will keep you informed. There are plenty of activities of all sorts, and depending on your interest, please get involved. The week end of Oct.20, we will be handing our questionnaires, for you to fill out. This will be an opportunity for you to express your interests and also let us know how you would like to participate in the life of our beautiful community. We all must work together, as a stewardship Catholic body.

Claude our seminarian is with us doing a second year of formation. It is great to have him. Do not hesitate to invite him to your home, so you can get to know him. One of his primary ministries will be baptism preparation for young couples.

Today's second reading is of great encouragement to us. "Person of faith", says St.Paul, "pursue the virtues of God: righteousness, faith, charity, endurance, and gentleness". To live this way, repeats our author, is a difficult challenge. It requires "fighting against ourselves". To remain kindly and patient at home, with a noisy bunch of children, can be difficult! To remain hopeful when living alone, and being a widow(er), can be very challenging. Loneliness is very difficult to take. To remain kindly when others can be rough, requires great charity. Such is the life of a Catholic. St.Paul says: "Fight the good fight". This means, be courageous in the daily living of ordinary holiness. Our motivation, is that we serve such a wonderful Lord. Let us fight with a smile, and joy filled heart.

Wishing you all a blessed week..... love, Fr. FRancis

ACTIVITIES

Activities of charismatic prayer groups resume on Thursday evening at 7h30 p.m. at St. David church for the Anglophone and Francophone groups.

CHRISTIAN UNITY: A BIBLICAL CALL TO ACTION

Together with our Christian Neighbours, share in an evening of Worship, teaching, and getting to know each other! Facilitated by: Deacon Brian Cordeiro **Wednesday, October 23, 2013 from 7.00 -9.00pm** at St. Luke's Church, 104 A Anselm-Lavigne For further information please contact: email: brian.cordeiro89@ gmail.com or call: 514-925-4332 or 514-684-6488

MARRIAGE ENCOUNTER

Turning good marriages into great ones for over 50 years! The next Marriage Encounter Weekend in English will be held on October 4-6, at Horeb St-Jacques. More info can be found at **www.wwme.org** or by reaching us at **marriageencounter@hotmail.com** or Mylène & Frank Ramadori 514-507-6398. Our registration couple is Mary & Len Silvestri 450-622-1070. Your marriage **DESERVES** a WWME Weekend!

★★★★★★
Youth Corner

Dear youth,

Now that summer & back to school time are over, we'll resume our regular youth ministry activities (Saturday evenings, street hockey, visiting seniors etc.). The **LAUNCHING** event is a special **PARTY** that will gather us as we **celebrate the newly confirmed French & English teens**. We will have **FUN GAMES & PRIZES**, pool, ping pong, **DJ, SNACKS** & other **SURPRISES...** Be there to party **Saturday Oct 05, 7:00 - 9:00 pm at Mary Queen of Peace Parish Hall**. Don't miss it! God bless!

Rita 😊

★★★★★★